



---

## Interpellation sur l'insécurité des LGBTQIA+

---

Récemment, trois bars LGBTQIA+ ont été cambriolés et vandalisés à Bruxelles.

Au moment d'écrire ces lignes, cela ne semblait pas relever d'actes homophobes.

Il y a un peu plus d'un an, le Fédéral s'est doté d'un plan de lutte « pour une Belgique LGBTQI+ friendly » qui prévoit notamment de:

- sensibiliser les policiers à l'accueil des personnes LGBTQI+;
- organiser des journées de formation et de suivi des policiers de référence;
- améliorer l'enregistrement des délits de haine et discours haineux;
- supprimer l'inégalité des poursuites des différents types de délits haineux;
- améliorer la diversité au sein de la police, en soutenant le réseau de policiers LGBTQI+ (Rainbow Cops);

Des contacts/concertations sont-elles en cours avec les Bourgmestres et/ou zones de Police, particulièrement des grandes villes pour envisager la mise en œuvre concrète de ces mesures ?

A Bruxelles-Ville, il existe déjà un référent « délits de haine » et une cellule d'aide aux victimes de délits à caractère homophobe ou transphobe a été créée au sein de la zone de police. Comment ces problématiques sont-elles appréhendées au niveau de notre Ville et de sa Zone de Police ?

**Diana Nikolic**

Cheffe de groupe MR Pour Liège

**Pascal Rodeyans**

Conseiller communal MR Pour Liège